

OPINI PUBLIK

Langkah Politik , Partai Gerindra Resmi Usung Agustiar Sabran Dalam Pilkada Kalteng

Indra Gunawan - KALTENG.OPINIPUBLIK.ID

Jul 23, 2024 - 10:27



Gambar Berbagai Sumber: H Agustiar Sabran, S.Kom

PALANGKA RAYA - Bakal Calon Gubernur Kalimantan Tengah (Kalteng), H Agustiar Sabran, S. Kom, resmi mendapatkan Surat Keputusan (SK) mandat dari DPP Pusat Partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra), dalam pemilihan kepala

daerah (Pilkada) serentak tahun 2024.

SK dukungan terhadap politisi partai PDI Perjuangan ini, juga bersama - sama kepada lima bakal calon Gubernur lainnya di Indonesia.

Hal ini dikatakan secara langsung oleh Sekretaris Jenderal (Sekjen) Partai Gerindra, Ahmad Muzadi, Senin (22/07) kemarin siang di Jakarta.

Dilansir media ini dari tribunkalteng, SK tersebut langsung ditanda tangani ketua umum Partai Gerindra sekaligus Presiden RI terpilih, Prabowo Subianto.

Langkah politik H Agustiar Sabran, S. Kom untuk melangkah maju menjadi orang nomor satu di Bumi Tambun Bungai ini, sama persis seperti yang dahulu dilakukan oleh Gubernur Kalteng saat ini, yaitu H Sugianto Sabran.

H Sugianto Sabran, adalah saudara kandung H Agustiar Sabran, S. Kom yang saat ini juga pada pemilihan Legislatif yang baru saja dilangsungkan, terpilih menjadi salah satu anggota DPR RI dari Partai PDI Perjuangan dapil Kalimantan Tengah.

"Kami harap seluruh kader Partai Gerindra agar mempersiapkan diri untuk memenangkan calon gubernur yang akan kita majukan dalam Pilkada

yang akan didaftarkan 27 Agustus yang akan datang," kata Muzani seperti dikutip media ini saat kosinpers di komplek Parlemen, senayan Jakarta, (22/7/24).

Diceritakan kembali, dahulu partai PDI Perjuangan Kalteng, tidak memberikan SK kepada H Sugianto Sabran dalam konstelasi politik di Pilkada Kalteng tahun 2016 silam, walaupun saat itu terpilih sebagai salah satu anggota DPR RI dari Partai PDI Perjuangan dapil Kalteng.

H Sugianto Sabran mendapatkan SK dukungan dan berpasangan dengan wakil gubernur Kalteng, Habib Ismail Bin Yahya, terpilih menjadi Gubernur dan wakil Gubernur Kalteng dan di lantik tanggal 25 Mei 2016.

Selanjutnya di Pilkada tahun 2020, H Sugianto Sabran berpasangan dengan H Edy Pratowo, diusung Partai PDI Perjuangan, kembali terpilih menjadi Gubernur dan Wakil Gubernur Kalteng 2020 - 2024.

Apakah langkah catur politik H Agustiar Sabran, S. Kom sama persis seperti Gubernur Kalteng Kalteng saat ini, H Sugianto Sabran melalui partai Gerindra Kalteng dalam langkah awal untuk menjadi orang nomor satu di provinsi Kalimantan Tengah nantinya. (//).